Cordemais, le 19 avril 2024

une Belle Journée à l'Hippodrome de la Loire

Mercredi 24 avril s'est tenue une réunion hippique exceptionnelle à l'hippodrome de la Loire. En effet, Cordemais recevait une étape du Grand National du Trot (GNT), tour de France des hippodromes trotteurs.

Plus qu'un grand rendez-vous pour les turfistes et les passionnés de chevaux, ce fut aussi une grande fête ouverte à tous. Des animations ludiques étaient au programme, en plus des 8 courses hippiques. Le Comité Olympique des Pays de la Loire proposait de s'essayer au rameur sous l'œil expert de coach sportifs, Terre d'Estuaire et l'Office de Tourisme Estuaire et Sillon vantaient les mérites de notre territoire, une exposition, dans le hall d'accueil, retraçait l'histoire des JO de 1897 à 2012, un stand dédié expliquait aux majeurs non initiés le fonctionnement des paris et une structure gonflable géante permettait aux plus jeunes de s'éclater!

Avant le départ de la première course, 3 parachutistes ont atterri au milieu de la piste, apportant les drapeaux du GNT et de l'hippodrome de la Loire.



La présence de Thomas VOECKLER, Champion de France, Maillot jaune, entraîneur officiel de l'équipe masculine cycliste des JO 2024, a été très remarquée. Parrain de l'événement, à la demande de l'association hippique de Cordemais (ex Société des courses), il a remis le prix au vainqueur du GNT et s'est prêté, avec plaisir, au jeu des autographes et selfies avec le public.

Yannick COUILLEC,

responsable de la communication de l'association hippique de Cordemais, Rémy NICOLEAU,

Président de la Communauté de Communes Estuaire et Sillon,

> Daniel GUILLÉ. Maire de Cordemais,

Hervé ROBERT,

Président de l'association hippique de Cordemais,

Thomas VOECKLER,

Champion de France, Maillot jaune, entraîneur officiel de l'équipe masculine cycliste des JO 2024 et parrain du GNT à Cordemais.



Daniel GUILLÉ, Maire de Cordemais, lors de son discours d'ouverture de la manifestation s'est dit « *très fier que l'hippodrome de Cordemais puisse accueillir le GNT* » (retrouvez la vidéo du discours de Daniel GUILLÉ <u>en cliquant ici...</u>). La course a été retransmise sur les chaînes Equidia et RMC Découverte : une belle publicité pour la commune.

À l'heure du bilan, Hervé ROBERT, président de l'association hippique de Cordemais, s'est dit « ravi et très heureux de cette belle journée qui fut une réussite ».

Le Maire, Daniel GUILLÉ, a remis, au nom de la commune, un tapis de selle au vainqueur du Prix de Cordemais.





Les 8 courses ont été retransmises sur la chaîne TV Equidia. Celle du GNT a également été retransmise sur RMC Découverte.

